
Christus ist nicht in die Welt gekommen,    
dass wir ihn begriffen, sondern dass wir uns an 

ihn klammern, dass wir uns einfach von ihm 

hinreißen lassen in  das ungeheure Geschehen der 

(Dietrich Bonhoeffer) Auferstehung. 

Gottesdienste in der Kapelle:  

: Karfreitag
15.00 Liturgie  

  Karsamstag:
19.00 
Auferstehungsfeier 

Ostersonntag:  
8.00 Messfeier 

Ostermontag:  
8.00 Messfeier 
 

 
 
 
 
 
 

 Ostern 2019

Es ist schon ein Unterschied ob ich über 

jemanden nachdenke oder ob ich mich auf ihn 

einlasse. Von diesem Unterschied spricht Dietrich 

Bonhoeffer. Es geschieht etwas mit mir, wenn ich 

mich einlasse. Es tut sich etwas. 

Das dürfen wir an Ostern erleben, wenn wir uns 

auf diesen Christus einlassen in unserer Welt - so 

wie sie gerade ist … 

Hingerissen sein in „ungeheueres Geschehen der  

Auferstehung“ 

 Hoffnung erwächst 

 Zuversicht  erblüht 

 Mut wird gestärkt 

 Freiheit wird erlebt 

 Beziehung wird als tragfähig erlebt 

 Schmerzhaftes vergeht 

 Verletztes heilt 

 Traurigkeit weicht der Fröhlichkeit 

 Lebensfreude durchströmt 

 Angst wird besiegt 

Wir wünschen Ihnen ein „hinreißendes“ 

Osterfest! 


